

Verbandsliga Senioren 40 West

TTC Haßbergen : SV Erichshagen
Freitag, 12.04.2024, 18:00 Uhr

TTC Haßbergen baut Siegesserie in Verbandsliga Senioren 40 West aus

Im Spiel der Verbandsliga Senioren 40 West traf der TTC Haßbergen am Freitag, den 12. April im 4. Saisonspiel auf den SV Erichshagen. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 27:12 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Maic Grötzner.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Den Sieg von Gräwe / Lausmohr konnten Korte / Reich im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Es dauerte eine Weile, bis Grötzner / Meyer ihr 3:2 gegen Peckart / Avsar feiern konnten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:1-Erfolg gegen Sükrü Avsar kam Dieter Korte nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Maic Grötzner die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Thorsten Reich gelang es, Björn Lausmohr im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Hin und her schaukelte das Match zwischen Claus Meyer und Mathias Gräwe, bevor das 2:3 feststand. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Passende spielerische Mittel hatte Dieter Korte letztlich an der Hand, um Marko Peckart zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. 7:1 (Korte) bzw. 5:3 (Peckart) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nicht einen Satzgewinn überließ Maic Grötzner seinem Gegner Sükrü Avsar beim überzeugenden 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Auf Messers Schneide stand wenig später das Spiel zwischen Thorsten Reich und Mathias Gräwe, ehe sich der Spieler des TTC Haßbergen in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Claus Meyer im Anschluss gegen Björn Lausmohr. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Haßbergen am 27.04.2024 gegen den MTV Elm möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 27.04.2024 gegen den TuS Sande versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Haßbergen

Doppel: Korte / Reich 0:1, Grötzner / Meyer 1:0

Einzel: D. Korte 2:0, M. Grötzner 2:0, T. Reich 2:0, C. Meyer 1:1

SV Erichshagen

Doppel: Gräwe / Lausmohr 1:0, Peckart / Avsar 0:1

Einzel: M. Peckart 0:2, S. Avsar 0:2, M. Gräwe 1:1, B. Lausmohr 0:2